

# Erfolgreicher Saisonstart und zukunftsorientierte Generalversammlung

**Mit frischem Dampf in die neue Saison: Die Brienz Rothorn Bahn (BRB) hat erfolgreich ihre Vorsaison gestartet und auch ihre ordentliche Generalversammlung zum dritten Mal vollständig digital abgehalten. Damit zeigt das traditionsreiche Unternehmen einmal mehr, wie historisches Erbe und moderne Entwicklung Hand in Hand gehen.**

## **Generalversammlung erneut vollständig digital durchgeführt**

Die Brienz Rothorn Bahn ist mit ihren Dampflokomotiven ein historisches Kulturgut. Als Unternehmen richtet sie sich jedoch konsequent auf eine digitale Zukunft aus. Am 2. Mai 2025 wurde die ordentliche Generalversammlung bereits zum dritten Mal vollständig virtuell durchgeführt.

Dank des digitalen Formats konnten alle Aktionärinnen und Aktionäre ortsunabhängig teilnehmen und ihre Stimmen online abgeben. Insgesamt war rund 30% des gewandelten Aktienkapitals vertreten. Alle Traktanden wurden mit jeweils über 98 Prozent Ja-Stimmen angenommen. Mit der virtuellen Durchführung der Generalversammlung und der ausschliesslich elektronischen Ausgabe des Geschäftsberichts 2024 setzt die BRB erneut ein klares Zeichen für die Nachhaltigkeit. Als Teilnehmerin des Nachhaltigkeitsprogramms «Swisstainable» von Schweiz Tourismus bekennt sich das Unternehmen zu einer langfristig verantwortungsvollen Entwicklung.

## **Finanziell herausforderndes Geschäftsjahr 2024**

Das Jahr 2024 war geprägt von den Folgen des schweren Unwetters vom August, das zu einem abrupten Saisonende führte. Insgesamt konnte der Bahnbetrieb nur an 66 Tagen durchgeführt werden. Der Verkehrsertrag belief sich auf CHF 4,72 Mio.

Das EBIT der Bahn lag bei – CHF 5,54 Mio., jenes des Berghauses Rothorn Kulm bei – CHF 622'000. Durch ausserordentliche Erträge in Höhe von CHF 4,88 Mio. – insbesondere dank Beiträgen von Bund, Kanton sowie des Vereins Dampffreunde – konnte das Unternehmensergebnis auf – CHF 1,59 Mio. begrenzt werden. Zusätzlich wurden auch Rückstellungen in der Höhe von CHF 1,50 Mio. aufgelöst. Der neue Bilanzvortrag beträgt – CHF 120'570.

## **Erfolgreicher Start in die Saison 2025**

Am 10. Mai 2025 ist die Brienz Rothorn Bahn erfolgreich in die neue Saison gestartet. Seitdem verkehren die Züge planmäßig bis zur Mittelstation Planalp. Das Interesse war zum Auftakt erfreulich gross – zahlreiche Gäste nutzten die Gelegenheit, eines der eindrucksvollsten Bahn-Erlebnisse der Schweiz bei frischer Frühlingsluft und spektakulärer Aussicht zu geniessen.

Ab dem 7. Juni wird der durchgehende Betrieb bis Rothorn Kulm aufgenommen. Nach dem wetterbedingt abrupten Saisonende im Vorjahr blickt die BRB zuversichtlich auf eine erfolgreiche und erinnerungswürdige Bergbahnsaison 2025.

## **Kontakt für Medienschaffende:**

Peter Flück | Präsident des Verwaltungsrats | Telefon 079 208 28 12